

Si tu veux un TGV vote Aurélien !

Programme :



En matière internationale :



On en a assez des dirigeants internationaux qui parlent pendant des heures au téléphone, ma solution : le téléphone Sarah.

Lorsque Poutine va appeler on décroche le téléphone Sarah et on commence la conversation en ces termes : « allo, c'est Sarah, Sarah croche » et instantanément la conversation touche à sa fin et on peut retourner au café avec les copains. Ainsi, notre affaire internationale est immédiatement terminée et nous pouvons nous satisfaire d'une politique étrangère des plus efficace !

En matière nationale :



Je souhaite reprendre une idée d'un ancien grand Président de la République, Jeff Tuhe, malheureusement, ce dernier n'a pu mettre en application toutes ses brillantes idées. Ainsi, en sa mémoire j'instaurerai au niveau des jours fériés un jour férié avant le jour férié pour avoir le temps de se préparer (ce qui est essentiel) puis un jour férié après le jour férié pour bien évidemment se remettre de la veille.

En matière locale :



Vous êtes comme moi et vous en avez assez de devoir attendre les navettes qui soit dit en passant sont horribles pour aller au NINE. Ainsi je créerai une ligne directe de TGV en provenance de la Place St Pierre direction le NINE pour un total de 5 minutes de trajet (soit le temps nécessaire pour finir le mètre de pastis avant d'entrer en boîte).

En espérant, mes chers camarades, que ce programme vous enchante autant qu'à moi !